

L'UNICEF signale la libération d'enfants soldats au Soudan du Sud



Nations Unies, 25 avril (RHC-PL)- L'UNICEF, le Fonds de l'ONU pour l'enfance, a signalé la libération de 280 enfants soldats au Soudan du Sud, ce qui complète le processus de démobilisation de presque 1800 enfants au pouvoir de la Faction Cobra.

L'UNICEF a indiqué que ses représentants ont supervisé avec les autorités locales la remise de tous les petits qui sont assistés pour la réinsertion sociale et le soin des traumatismes générés par la violence.

Le groupe armé a commencé la libération des enfants en janvier dernier, après un accord avec le gouvernement du Soudan du Sud, où en décembre 2013, un conflit a éclaté auquel sont attribués des milliers de morts et presque un million de déplacés.



Radio Habana Cuba